

RINGKASAN INFORMASI PRODUK

Nama Penerbit Produk	PT. Bank Permata Tbk
Nama Produk	PermataTabungan Bebas
Deskripsi	Tabungan yang menawarkan fleksibilitas bertransaksi perbankan setiap saat kepada Nasabah, serta menawarkan kemudahan dan kenyamanan bertransaksi perbankan yang dapat dinikmati kapan saja dan dimana saja.
Keuntungan Produk bagi Nasabah	<p>➤ Bebas Biaya</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bebas biaya tarik tunai di ATM Bank lain yang tergabung dalam Jaringan ALTO, ATM Bersama, Prima dan VISA/PLUS yang tersebar di seluruh dunia (program hingga 31 Desember 2021) • Bebas biaya transfer online ke Bank lain di seluruh Indonesia untuk saldo \geq Rp5.000.000,- sebelum transaksi melalui PermataATM, PermataMobile X, dan PermataNet.* • Bebas biaya administrasi rekening bulanan untuk saldo rata-rata rekening di bulan sebelumnya \geq Rp5.000.000,-. <p><u>*Catatan:</u> Fasilitas bebas biaya transfer online ke Bank lain tidak berlaku apabila transaksi dilakukan melalui PermataMini ATM dan terminal Electronic Channel Bank lain.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Akses Luas dari PermataDebit Plus <ul style="list-style-type: none"> - Tarik tunai di seluruh jaringan ATM domestik dan luar negeri sesuai dengan logo jaringan yang terdapat pada tampak belakang PermataDebit Plus. - Transaksi belanja di seluruh <i>merchant</i> sesuai dengan logo jaringan yang terdapat pada tampak belakang PermataDebit Plus. • Layanan Permatae-Banking <ul style="list-style-type: none"> - PermataMobile merupakan layanan mobile banking yang dapat diakses dari telepon selular. - PermataNet yang memberikan Layanan internet banking yang dapat diakses melalui website www.permatabank.com atau https://new.permatanet.com. - PermataATM yang memberikan kemudahan melakukan tarik tunai dan transaksi perbankan lainnya melalui ATM. - PermataTel yaitu Layanan call center di nomor 1500111. - PermataEDC memberikan layanan yang dapat dilakukan sambil berbelanja menggunakan mesin EDC PermataBank yang ada di <i>merchant</i> tertentu. <p>➤ Layanan Navigator sebagai Alat Monitor Rekening Anda Layanan Navigator sebagai penyampaian informasi mutasi rekening untuk transaksi \geq Rp500.000, secara online & realtime melalui nomor ponsel yang telah didaftarkan.</p> <p>➤ Layanan PermataOne Layanan konsolidasi laporan rekening bulanan, baik dalam bentuk media rekening koran dicetak (<i>Paper Statements</i>) atau rekening koran elektronik (<i>E-</i></p>

	<p><i>Statements</i>) untuk seluruh rekening Tabungan, Giro, Deposito, Reksa Dana dan Bancassurance (<i>Single Premium Unit Link</i>) yang Anda miliki di PermataBank.</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Layanan Auto Debet Layanan pembayaran tagihan rutin secara otomatis setiap bulan dari rekening tabungan Anda. ➤ Layanan Standing Instruction Layanan transfer ke rekening di PermataBank atau ke Bank lain dalam jumlah yang sama secara rutin dan otomatis dari rekening tabungan Anda. ➤ Layanan Fax on Demand Layanan untuk mengetahui mutasi rekening 3 bulan terakhir melalui PermataTel.
Ketentuan Setoran	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Setor tunai atau dengan Cek atau Bilyet Giro di seluruh Cabang PermataBank. ➤ Pemindahbukuan melalui Permata e-Banking (PermataATM, PermataTel IVR, PermataMobile, PermataNet dan PermataMini atm) dari rekening lain di PermataBank. ➤ Transfer dari Bank lain.
Suku Bunga	<p>Bertingkat, dihitung berdasarkan saldo harian</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Saldo < Rp1 Juta : 0.00% p.a. ➤ Saldo ≥ Rp1 Juta - < 500 Juta : 0.25% p.a. ➤ Saldo ≥ Rp500 Juta < 1 Milyar : 0.50% p.a. ➤ Saldo ≥ Rp1 Milyar : 1.50% p.a.
Biaya dan limit transaksi	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Biaya Administrasi Rekening Bulanan <ul style="list-style-type: none"> - Saldo rata-rata rekening ≥ Rp5.000.000,- = Bebas Biaya - Saldo rata-rata rekening < Rp5.000.000,- = Rp17.500,- ➤ Biaya Tutup Rekening = Rp100.000,- ➤ Biaya Dorman (rekening yang tidak ada transaksi selama 12 bulan berturut-turut), maka rekening akan dikenakan biaya administrasi sebesar Rp10.000,-/bulan. ➤ Biaya Pengiriman Rekening Koran/CIF Rp 10,000 ➤ Biaya Layanan SMS Navigator Rp7.900,- per bulan
Media informasi transaksi	<p>Buku Tabungan (Passbook), Rekening Koran Dicetak (Paper Statement) atau Rekening Koran Elektronik (E-Statement)</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ E-Statement dikirim ke alamat email Nasabah yang memiliki saldo rata-rata rekening ≥ Rp250.000,-. ➤ Bila nasabah ingin mengganti media informasi menjadi Rekening Koran, maka akan dicetak dan dikirim ke alamat surat menyurat Nasabah yang memiliki saldo rata-rata rekening bulanan ≥ Rp1.000.000,-. ➤ Jika saldo rata-rata di rekening Nasabah berjumlah lebih kecil dari Rp250.000,- informasi rekening hanya dapat diakses melalui PermataNet atau mencetak 8 (delapan) transaksi terakhir di PermataATM atau melakukan <i>inquiry</i> 8 (delapan) transaksi terakhir melalui PermataMobile atau mencetak mutasi rekening di cabang PermataBank terdekat.
Ketentuan Pembukaan Rekening	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Kartu Identitas : - KTP / SIM / PASPOR (untuk WNI) - KIMS & PASPOR (untuk WNA) - KITAS & PASPOR (untuk WNA) ➤ NPWP

	<ul style="list-style-type: none"> ➢ Mengisi Formulir Pembukaan Produk Terpadu ➢ Setoran Awal : Rp250.000,- ➢ Saldo Minimum : Rp100.000,- ➢ Setoran Minimum Berikutnya : Rp10.000,- ➢ Ketentuan penutupan rekening otomatis : Khusus untuk pembukaan rekening melalui PermataMobile dan iPad (e-Form), nasabah wajib melakukan penyetoran dana awal dengan jumlah minimal Rp250.000,- dan jika nasabah belum melakukan setoran awal sampai dengan waktu 99 hari kalender, maka pihak Bank akan melakukan penutupan rekening secara otomatis.
Informasi Produk dan Layanan Tabungan	Dapat menghubungi Cabang PermataBank terdekat, PermataTel 1500111 atau www.permatabank.com
Risiko Produk	<p>Dalam hal simpanan Nasabah pada satu bank melebihi Rp 2 (dua) Miliar dan suku bunga Tabungan yang diterima melebihi tingkat suku bunga maksimum Penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) maka Tabungan Nasabah tidak termasuk dalam program penjaminan LPS.</p> <p>Nasabah berkewajiban menyediakan informasi dan/atau data sesuai dengan kondisi sesungguhnya dan konsekuensi jika Nasabah tidak menyampaikan informasi dan/atau data yang sebenarnya menjadi tanggung jawab Nasabah sepenuhnya</p> <p>Segala bentuk penyalahgunaan e-channel, PIN/password, dan kartu ATM menjadi tanggung jawab Nasabah sepenuhnya.</p>

PermataBank berhak untuk mengubah biaya, tarif, dan tingkat suku bunga dengan pemberitahuan terlebih dahulu kepada Nasabah sebelum perubahan tersebut berlaku efektif sesuai dengan ketentuan dan peraturan perundangundangan yang berlaku. Sebelum berlakunya perubahan tersebut secara efektif dan apabila sampai dengan berlakunya perubahan tersebut Nasabah tidak menyampaikan keberatannya maka Nasabah dianggap setuju.

PT. Bank Permata Tbk. Terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan dan merupakan peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan